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FACULTAD DE BIOLOGÍA 

SECRETARÍA 

 

JUNTA DE FACULTAD Nº 205 

ACTA 

En Sevilla, el 30 de mayo de 2023 a las 10:30 h, se reúne en sesión ordinaria la Junta 

de la Facultad de Biología, presidida por el Vicedecano de Ordenación Académica en 

sustitución del Decano. Actúa como Secretario Eduardo Villalobo Polo. Asiste invitada por el 

Vicedecano de Ordenación Académica Rosa Luna Varo, Vicedecana de Investigación y 

Movilidad Internacional. Asisten las personas que figuran en el ANEXO I. 

El orden del día fue el siguiente: 

-Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior. 

-Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente. 

-Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad de los Grados y 

de los Másteres del Centro sobre los informes de seguimiento. 

-Informe del Decano. 

-Aprobación, si procede, de la organización docente del curso 2023/2024 (PAP de los 

Departamentos, calendario escolar, horarios de asignaturas y calendario de exámenes). 

-Asuntos de trámite. 

-Ruegos y preguntas. 

Antes de empezar con el orden del día, el Vicedecano de Ordenación Académica toma 

la palabra para expresar su pésame por el fallecimiento del compañero de la Facultad 

de Biología Ramón Bellogín Izquierdo, catedrático jubilado del Departamento de 

Microbiología. A continuación, procede con el orden del día, tal como sigue. 
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Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior. 

El Vicedecano de Ordenación Académica pregunta a los asistentes, quienes aprueban 

las actas anteriores (ordinaria 204 y extraordinaria de 23 de febrero de 2023) por 

asentimiento. 

Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente 

El Vicedecano de Ordenación Académica pregunta a los asistentes, quienes ratifican 

los acuerdos de la Comisión Permanente de 30 de marzo de 2003 por asentimiento. 

Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad de los Grados y de 

los Másteres del Centro sobre los informes de seguimiento 

El Vicedecano de Ordenación Académica indica que esos informes son requeridos por 

el Rectorado y no van a la Agencia Andaluza encargada de las Evaluaciones de los títulos. 

Ahora pregunta a los asistentes, quienes ratifican los acuerdos de las citadas Comisiones por 

asentimiento. 

Informe del Decano. 

El Vicedecano de Ordenación Académica comenta que recientemente se celebraron el 

Salón del Estudiante y la Feria de la Ciencia, en cuya organización participaron numerosos 

miembros de la comunidad de la Facultad de Biología, a los cuales agradece su participación. 

A continuación, indica que recientemente se celebró un Claustro, en el cual, entre otras cosas 

se habló del informe de satisfacción de la labor docente, en donde se citaba que tres 

Departamentos de la Facultad de Biología ocupaban los primeros puestos. En ese punto piden 

y toman la palabra Francisco Romero Portillo, Celia Sosa Sánchez y Laura Serrano Martín 

para expresar sus pareceres sobre los informes de satisfacción. 

Aprobación, si procede, de la organización docente del curso 2023/2024 (PAP de los 

Departamentos, calendario escolar, horarios de asignaturas y calendario de exámenes). 

El Vicedecano de Ordenación Académica indica que toda la organización docente se 

envió al profesorado y que sólo quedan por asignar unas aulas porque están en proceso de 

reserva. Por tanto, toda la organización docente está completada y se envió junto con la 

convocatoria a la reunión de la Junta de Centro. En este punto piden la palabra y la toman 

Francisco Romero Portillo, Beatriz Benítez Temiño, Miguel Ángel Rodríguez Carvajal y 

Mercedes García González para expresar sus opiniones o preguntar respecto a la ordenación 

docente. El Vicedecano de Ordenación Académica responde a las cuestiones planteadas. 
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Ahora el Vicedecano de Ordenación Académica pregunta a los asistentes, quienes aprueban 

toda la ordenación académica de la Facultad de Biología por asentimiento. 

Asuntos de trámite 

El Vicedecano de Ordenación Académica cede la palabra al Secretario, quien indica 

que la Junta de Centro debe ser informada de la petición de dos plazas, por déficit docente, 

por parte del área de Botánica del Departamento de Biología Vegetal y Ecología con el perfil 

docente de las asignaturas del área de Botánica y perfil investigador de las líneas de 

investigación del área de Botánica. Que una vez informada la petición, el Decano procederá a 

firmarla. 

Ruegos y preguntas. 

Pide y toma la palabra Francisco Romero Portillo, quien como representante del 

Departamento de Microbiología vuelve a insistir en la problemática del falso techo del 

mencionado Departamento. Le contesta el Vicedecano de Ordenación Académica. Pregunta 

también sobre cómo es la decisión para comprar el material de los laboratorios generales de 

prácticas. Andrés Pedraza López, como técnico en los laboratorios mencionados, le contesta. 

Pide y toma la palabra Laura Serrano Martín para hacer una reflexión que sirva como 

debate sobre la metodología docente en la Facultad. Se establece entonces un debate en el que 

participan Francisco Vega Moreno, Alfredo Rubio Casal, Fernando Publio Molina Heredia y 

Rafael Jesús Montoro Laseca. 

Pide y toma la palabra Francisco Ramos Morales para preguntar sobre qué fue de las 

asignaturas optativas que se iban a implantar en el Centro. A este respecto interviene Celia 

Sosa Sánchez para preguntar si sería posible coger asignaturas optativas del Grado en 

Biología para los estudiantes del Grado en Bioquímica. Interviene en ese debate de 

asignaturas optativas también Carlos María López Fe de la Cuadra. El Vicedecano de 

Ordenación Académica contesta a todos a la vez. 

No habiendo más intervenciones ni ningún otro tema a tratar, el Vicedecano de 

Ordenación Académica levanta la sesión, siendo las 11:15 h. De todo lo cual doy fe como 

Secretario. 

Vº Bº  

EL PRESIDENTE, 

Fdo. Luis Herrero Rama 

Fdo.: Eduardo Villalobo Polo 
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ANEXO I (39 ASISTENTES) 

Preside Luis Herrero Rama. Secretario Eduardo Villalobo Polo y Delegado de estudiantes 

José Liván Vargas Castro. 

Rosario Álvarez Morales, Donovan Arbón Espinosa Lucía Domínguez García, Beatriz 

Benítez Temiño, Josefa Borrego Moro, Daniel Franco Coronil, Mercedes García González, 

Sofía García-Mauriño Ruiz-Berdejo, María Cruz González García, Irene Lavi García, Carlos 

María López-Fe de la Cuadra, Sergio López Martín, María José Marín Bernal, Miguel Molero 

Casado, Fernando Publio Molina Heredia, José Antonio Monreal Hermoso, Rafael Jesús 

Montoro Laseca, Andrés Pedraza López, Jesús Pérez Muñoz, Juan Pérez Painta, Mohamed 

Rafii El Idrissi Benhia, Francisco Ramos Morales, Miguel Ángel Rodríguez Carvajal, 

Esperanza Rodríguez Matarredona, Francisco Romero Portillo, Mercedes Roncel Gil, Damián 

Ruales Yépez, Alfredo Rubio Casal, Claudia Ruiz López, José Francisco Ruiz Pérez, Manuel 

Jesús Sabariego Gómez, Laura Serrano Martín, Celia Sosa Sánchez, Francisco Vega Moreno, 

Agustín Vioque Peña y María Zunzunegui González. 

Excusan su asistencia Alfonso Campuzano Jiménez, Jesús de la Cruz Díaz, Lorena Martínez 

Zavala, José María Ortega Rodríguez, Francisco Romero Campero y José María Romero 

Rodríguez. 


